
 

「困
こま

りごと相談票
そうだんひょう

」（やさしい日本語
に ほ ん ご

） 
 

困
こま

っていることはありませんか？ この紙
かみ

にあなたの「困
こま

ったこと」を書
か

いてください。 
 

  病気
びょうき

になったり、仕事
し ご と

がなくてお金
かね

がないなど、困
こま

っていることはありませんか？ 

どこに行けばいいのか分からない問題
もんだい

はありませんか？ その問題
もんだい

を、相談
そうだん

してください。 

あなたの問題
もんだい

や困
こま

ったことを、この「相談
そうだん

の紙
かみ

」に、書
か

いて、送
おく

るか持
も

って来
き

てください。 
 

◎相談
そうだん

の紙
かみ

を出
だ

すところ 

  持
も

ってくるとき・・・箕輪町
みのわまち

役場
や く ば

 （どこでもいいです。） 

  ＦＡＸやメール、電話
で ん わ

でも相談
そうだん

できます。 
 

◎相談
そうだん

をうけるところ 

 箕輪町
みのわまち

役場
や く ば

 福祉課
ふ く し か

 地域
ち い き

包括
ほうかつ

支援
し え ん

センター・社会
しゃかい

福祉係
ふくしがかり

 

       T E L：0265-79-3111（内線
ないせん

1422・1410） 

       FAX：0265-70-6699  soudan@town.minowa.lg.jp 

 箕輪町
みのわまち

社会
しゃかい

福祉協
ふくしきょう

議会
ぎ か い

 ふれあいグループ  
       T E L：0265-70-7075 

       FAX：0265-79-6770  soudan＠minowa-shakyo.or.jp 
 

困
こま

りごと相談票
そうだんひょう

 相談
そうだん

は無料
むりょう

 秘密
ひ み つ

はまもります。 

相
そう

  談
だん

 

し た い 

こと 
 

 

相談
そうだん

したい

ことにチェ

ックをして

ください。 

 

 □ お金
かね

のこと     □ 仕事
し ご と

のこと      □ ひきこもり 

 □ 家族
か ぞ く

のこと     □ 介護
か い ご

のこと 

 □ 病気
びょうき

のこと     □ 子
こ

どものこと 

 □ 障
しょう

がいのこと    □ ひとり親
おや

のこと 

 □ その他
た

（よければ、くわしく書
か

いてください。） 

 

 

 

 

なまえ 

ふりがな 

住所
じゅうしょ

 

町内
ちょうない

：中箕輪
なかみのわ

･中曽根
な か そ ね

･三日
み っ か

町
まち

･福与
ふ く よ

･東箕輪
ひがしみのわ

 

       番地
ば ん ち

   

 

 

町外： 

 

生
う

まれた日
ひ

 

 
 

   年
ねん

   月
つき

   日
ひ

 

ＴＥ

Ｌ 
(携帯
けいたい

)     -    - 

※日中
にっちゅう

に話
はな

せる電話
で ん わ

 

 

 あなたの相談
そうだん

を解
かい

決
けつ

するために、役場
や く ば

や他
ほか

の公共
こうきょう

機関
き か ん

に知
し

らせてもいいで

すか？ 知
し

らせてもよいときは、名前
な ま え

を書
か

いてください。 
 

     年
ねん

   月
がつ

   日
にち

  あなたの名前
な ま え

               
 

mailto:soudan@town.minowa.lg.jp

